

Nous arrivons également aux prémisses de la construction du futur giratoire de la D10 au Pas de Peyrole. Ce projet qui date de plus de 20 ans viendra renforcer la Sécurité Routière notamment des Peyrolaises et Peyrolais. Après un long travail, avec le bureau d'étude et le Conseil Départemental, j'ai enfin le plaisir de vous annoncer que les travaux débuteront fin du premier trimestre 2026.

Pendant ce mandat, nous avons toujours entretenu un lien avec nos ainés, l'été pendant les périodes de canicule, et l'hiver encore cette année, c'est presque 30 paniers distribués et garnis de produits locaux.

Enfin en dernier projet réalisé, nous avons planté 24 arbres pour célébrer chaque naissance arrivée depuis le début de notre mandat en 2020 dans notre commune. Ces naissances sont la preuve que notre village vit, qu'il se renouvelle, qu'il a un avenir. Dans des territoires où les écoles peuvent être menacées, l'arrivée d'un enfant n'est jamais anodine. C'est un souffle nouveau, une énergie qui nous rappelle l'importance de préserver un cadre de vie afin d'accueillir les familles.

Rien de tout cela n'aurait été possible sans l'implication des agents municipaux, des élus, des bénévoles associatifs, et bien sûr de vous toutes et tous. Je tiens à exprimer ma profonde gratitude pour la confiance que vous nous avez accordée et pour vos contributions, petites ou grandes, qui font vivre notre commune au quotidien.

Ce bilan n'est pas une fin en soi, mais un socle. Un point d'appui solide pour continuer d'avancer, d'innover et de bâtir ensemble l'avenir de Peyrole.

Avec toute ma gratitude et mon engagement, je vous souhaite de joyeuses fêtes de fin d'année.

Je vous donne rendez-vous le samedi 17 Janvier 2026 à 19h à la salle des fêtes de notre village pour la traditionnelle cérémonie des vœux.

Gwénaël Granger

2025 EN QUELQUES PHOTOS



Entretien de notre voirie communale



Ouverture de la maison de santé à Lisle-sur-Tarn

